



Assemblée générale

Distr. générale
13 février 2019
Français
Original : anglais

Soixante-treizième session
Point 117 a) de l'ordre du jour
Nominations aux sièges devenus vacants
dans les organes subsidiaires
et autres nominations

Nomination de membres du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires

Note du Secrétaire général

Additif

1. Le Secrétaire général a reçu notification de la démission de Carlos Ruiz Massieu (Mexique) du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires, qui a pris effet le 31 décembre 2018. En conséquence, pendant la session en cours, l'Assemblée générale devra nommer une personne qui siégera à la place de M. Ruiz Massieu pour la durée du mandat restant à courir, soit jusqu'au 31 décembre 2019.
2. Le Gouvernement mexicain a proposé la candidature de Felipe García Landa au siège devenu vacant en raison de la démission de M. Ruiz Massieu.
3. Par une communication datée du 12 février 2019, la présidence du Groupe des États d'Amérique latine et des Caraïbes a fait savoir au Secrétariat que le Groupe appuyait la candidature de M. García Landa.
4. Le curriculum vitæ du candidat est joint en annexe à la présente note.



Annexe

Curriculum vitæ*

Felipe García Landa (Mexique)

[Original : anglais, français et espagnol]

Felipe García Landa est titulaire d'une licence en économie et d'une licence en relations internationales, toutes deux obtenues à l'Institut technologique autonome du Mexique (ITAM). Il a mené des études en vue d'obtenir un diplôme de spécialisation en intégration européenne à l'ITAM et à l'Université autonome de Barcelone (UAB) et a suivi le programme de master en affaires internationales de la Fletcher School of Law and Diplomacy à l'Université Tufts.

M. García Landa est un diplomate de carrière du corps diplomatique mexicain et, depuis 2012, il est en poste à la Mission permanente du Mexique auprès de l'Organisation des Nations Unies.

Parmi les fonctions qu'il a remplies à la Mission permanente, M. García Landa a été chargé de superviser de façon transversale des questions financières et budgétaires et des questions de gestion et s'est occupé de la Cinquième Commission de l'Assemblée générale. Il a été élu Rapporteur de la Cinquième Commission pour la 72^e session de l'Assemblée générale et représentait le Groupe des États d'Amérique latine et des Caraïbes au Bureau de la Commission.

Au nom du Président de la Cinquième Commission, il a agi comme facilitateur pour les négociations relatives au budget-programme de l'exercice biennal 2018-2019 ainsi que pour de nombreuses résolutions relatives au budget ordinaire ou aux activités de maintien de la paix.

En outre, M. García Landa a représenté le Mexique à la Deuxième Commission de l'Assemblée générale, aux conseils d'administration des entités, fonds et programmes qui se réunissent à New York, au Conseil économique et social et à la Commission de consolidation de la paix, entre autres organes intergouvernementaux.

M. García Landa a également occupé un poste de diplomate à la Direction générale du Projet d'intégration et de développement mésoaméricain et un poste de conseiller au Sous-Secrétariat pour l'Amérique latine et les Caraïbes, tous deux au Ministère mexicain des affaires étrangères. Il a également été coordonnateur de la gestion et des relations publiques à l'Institut d'études en intégration européenne (IEIE) de Mexico, puis agent consulaire au Consulat du Mexique à Boise (Idaho, États-Unis), où il était chargé des affaires politiques et économiques et a participé à des travaux de documentation, de protection et à des activités relatives aux affaires communautaires.

* Les curriculum vitæ ne sont pas revus par les services d'édition.